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平成25年度の予算案は、アベノミクスの旗頭である国の緊急経済対策に対応し、公共投資の約

185億円を含め、２４年度の予算を約348億円も上回る大型予算となりました。

本市の財政状況は、言うまでもなく逼迫をしており、毎年度の予算編成は特別な財源対策を必要と

する、まさに「崖っぷち」の財政運営が続いています。結局、１３１億円収入不足で、予算が組め

ない自体に陥りました。そこで、その不足分の約7割にあたる約93億円が「公債償還基金の取り崩し」

という禁じ手を持ち出しました。公債償還基金とは将来の借金返済のための積立金です。

この基金の取り崩しは、行財政局長が「禁じ手であり、基本的にやってはいけないこと」と発言

している通り、財政運営上の緊急回避的手段です。

企業にとっての事実上倒産は二回不渡りを出すことですが、自治体の倒産というのは、借り入れした

返済が出来なくなったときです。国は潰れないと考えることから国債は超低金利でも納得します。

自治体の借金も同じです。倒産しないと思われているから超低金利で資金が調達できるのです。

財政が逼迫するとして相次いで料金値上げに踏み切り市民負担を増大させる一方で、将来への

積立金を削る禁じ手を恒常的に繰り返してはなりません。将来へ問題を先送りしない、この大命題

を忘れてはなりません。責任ある強い財政の構築に向け挑み続けます。

平成２４年度２月定例会の来年度予算審議は、一般会計

など２２会計にかかる、上下水道料金や保育所の保育料、

児童館の利用料改定について、市長などに対して厳しく

審議を行いました。今回京都党は平成２５年度予算に反対

致しました。京都市会の歴史上、共産党以外の会派が予算

に反対するのは初めてのことですが、私たちの京都市政の

在り方に対する強い想いがございますので以下記載させて

いただきます。

大津   ゆうた（３０歳）
東大寺学園中学・高等学校を経て京都大学経済学部卒。
大学時代は着物を若者や外国の方などに発信し触れてもらうことを趣旨
とし、三条柳馬場にリサイクル着物ショップ「ichi・man・ben」を立ち
上げる。その後、リクルートエージェント、税理士法人勤務。
2013年地元京都で、政治塾を通じ京都党の村山議員と出会い、「子供世代・
孫世代の京都」を良い街にしたいと政治活動を開始。
京都党村山祥栄政治塾・塾生。現職、地域政党京都党政調副会長。

中島議員の選挙講座

講師を交えた懇親会

３月から月に一度のペースで開催している京都党政治塾も今回で

３回目となりました。京都党政治塾では、政策講座と選挙講座の

二部構成となっており、今回は以下の講師陣による講義が実施され

ました。

・選挙講座

現職議員の選挙体験(岩本議員・江村議員・佐々木議員・中島議員)

・政策講座

地域政党いわて代表 飯澤匡氏 『被災地復興の現状』

同志社大学学長 村田晃嗣氏 『 世界から見た京都』

政策講座では、飯澤氏からは被災地の抱える具体的問題や、今後の

中長期的課題、原発事故を経験した上でエネルギーの地産地消の

可能性について。また、村田氏からは日本を取り巻く国際政治状況

を的確にご指摘され、そこから日本の外交政策と将来の「日本の

ブランド化」の必要性とその方策について、それぞれ大変貴重な

講義を行っていただきました。

この度、かねてより準備を重ねて参りました「（仮称）京都党応援団発起人会」をいよいよ発足する

運びとなりました。正式な発足は６月下旬を予定しておりますので、その後改めて発起人各位の方

々をご紹介させていただきます。また、６月中旬には後援会の発起人各位のお名前を掲載した「地域

政党京都党」の広告を京都新聞に出稿する予定です。是非ご覧いただきますよう宜しくお願い致し

ます。皆様からのお支えを糧に、京都党は本来の二元代表制のもとで、与党や野党といった概念に

とらわれず、私たちにしか言えないブレない政治を引き続き実行して参ります。

平成 25 年の京都党市会議員団の人事は以下のとおりです。

１．団長     江村理紗        ２．委員会     村山祥栄      経済総務委員会/第１分科会

中島拓哉      交通水道消防委員会（副委員長）/第３分科会
佐々木隆吏   教育福祉委員会/第３分科会

江村理紗      まちづくり委員会/第２分科会

「大津ゆうた」決起集会を開催いたします！！
６／２９（土）アークホテル京都にて１８時より、

※詳細は、別紙をご覧ください。是非、お越しください。


